

Ob Sie es glauben oder nicht: Durch Kinesiologie ein glückliches Leben

Alles ist in uns verborgen – das gesamte schöpferische Potenzial, um uns heil, gesund und glücklich zu machen. Die meisten Blockaden sind uns gar nicht bewusst; somit können wir auch nichts verändern.

pd-Solange wir unsere störenden Denkblockaden und Verhaltensmuster nicht aufgedeckt haben, wirken diese unbewusst und gestalten somit unser Leben negativ mit. Meine Spezialität ist die intuitive freie Arbeitsweise. Durch meine Wahrnehmung fühle ich den Klienten, die Klientin individuell. Mit Hilfe des Muskeltests finden wir die Blockaden, weshalb und wo sich diese gebildet haben, um sie gleich anschliessend aufzulösen.

Frei von Ängsten, Sorgen und Süchten

Es braucht Mut, sein Leben eigenverantwortlich zu gestalten. Sind wir bereit dazu, können wir keine Opfer der Umstände mehr sein, da

wir immer die Wahl haben etwas aus neuer Sicht zu betrachten. Somit eröffnen sich uns neue Möglichkeiten und kontinuierlich gestalten wir unser Leben neu. Wir werden frei von Ängsten, Sorgen, Schmerzen und Zwängen oder Süchten. Oft genügt eine einmalige Sitzung um wesentliche Erfolge zu verzeichnen. Sie alleine haben ihr Schicksal im Griff.

Kontakt

Termine auch Montags, Dienstags und Donnerstags am Abend. Telefon 071 640 00 69 / 078 755 18 16. Weitere Informationen unter www.mirjam-mira.ch. Am Samstag, 9. Oktober, findet von 10 bis 17 Uhr ein Tag der offenen Tür statt – inklusive einem kleinen Überraschungsgeschenk.

Kinesiologie-Mira
Kirchstrasse 35
8583 Sulgen



Bild: z.V.g.

Dank Kinesiologie ein Leben ohne Blockaden wagen.